

Ostfalia • Salzdahlumer Str. 46/48 • 38302 Wolfenbüttel

Ethikverband der deutschen Wirtschaft e.V.

Knesebeckstraße 13-14
10623 Berlin

Prof. Dr. iur.

Kai Litschen

Dekan und Vorsitzender der Senatskommission für
Forschungsethik

Fakultät Recht

Brunswick European Law School (BELS)

Tel. +49 (0) 5331 939 33230

Fax +49 (0) 5331 939 33232

k.litschen@ostfalia.de

Wolfenbüttel, 31.03.2023

Unser Zeichen: Li

Kooperation mit dem Ethikverband der deutschen Wirtschaft e.V.

Sehr geehrte Frau Präsidentin, liebe Frau Dr. Kummert,

in meiner Funktion als Leiter des Forschungsprojekts und Vorsitzendem der Senatskommission für Forschungsethik der Ostfalia Hochschule für angewandte Wissenschaften, möchte ich meine Freude zum Ausdruck bringen, den Ethikverband der deutschen Wirtschaft e.V. als strategischen Partner im Forschungsprojekt Duale Forschung und Entwicklung begrüßen zu dürfen.

Das Forschungsvorhaben trägt durch die Verzahnung von Wirtschaft und Wissenschaft zur Erhaltung der Innovationsfähigkeit von Unternehmen und Hochschulen bei und kann darüberhinausgehend durch die Sicherung von Knowhow einen wertvollen Beitrag zur Zukunftssicherung des Wirtschaftsstandorts Deutschland insgesamt leisten.

Gleichzeitig trägt das Forschungsprojekt der zunehmenden Transformation unserer Arbeitswelt Rechnung. Nur eine Konsequenz aus der Entwicklung der letzten zwei Jahre ist, dass Hochschulen und Wirtschaftsakteure gleichermaßen neue Wege zur Gewinnung und Bindung von Personal gehen müssen, wenn sie auch künftig wettbewerbsfähig bleiben wollen.

In diesem Kontext wird auch ein besonderes Augenmerk auf die gesellschaftlichen, sozialen und wirtschaftsethischen Implikationen zu richten sein, welche die geplanten Kooperationsmodelle sowohl in den Unternehmen als auch in der Gesellschaft erzielen können.

Wir sehen in der strategischen Kooperation mit dem Ethikverband der deutschen Wirtschaft eine ausgezeichnete Chance, im Sinne der Hochschulen sowie der Unternehmen und damit sowohl dem Standort Deutschland als auch den Menschen in diesem Land mit einem besonderen Fokus auf verantwortungsbewusstem und damit nachhaltigem Handeln dienlich sein zu können.

Mit freundlichen Grüßen,



Prof. Dr. iur. Kai Litschen